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例会報告 第２５４４回 平成２８年１２月２２日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：池副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
本日は今年最後の例会となりました。 
今年度も半年を過ぎましたが各委員会の活動もいくらか
消化出来ていない部分もありますので各委員長とも協議
しながら進めて行きたいと思います。 
県下でインフルエンザが流行っていますので皆さん注意
して下さい。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
「ロータリー財団１００周年記念」協力金のお礼 

■ガバナーエレクト事務所より： 
会長エレクトセミナーのご案内 

■米山記念奨学会より： 
１１月の寄付金傾向 

■宿毛青年会議所より： 
２０１７年度賀詞交歓会のご案内 

■宿毛地区地域安全協議会より： 
１１月の活動・広報 

 
例会終了後臨時理事会を開催します 
 
欠席届 １５名 
 

■委員長報告                       
大島桜公園担当 髙瀨委員長 
本日は大島桜公園の草刈りを予定していましたが生憎の
天気により延期とします。 
日程につては再度ご連絡します。 
 

■プログラム 保田企画委員長                      
竹葉会長 半期を振り返って 
会長に就任して半期が過ぎましたが、振り返ってみます
とこれらしい事は出来ていなかったと反省しています。 
第一には会員増強について私も含め幹事とも活動が出来
ていなかった。 
１－２月にかけては積極的に進めていきたいと考えてい
ます。 
各委員会の事業については国際奉仕委員会の国際交流事
業として１０月に早稲田大学の留学生と交流を図りまし
た。今後も継続的に宿毛市へ来られるようですのでクラ
ブとしても協力をして行きたいと思います。 
青少年奉仕委員会では、保育園での餅つき大会の実施や
宿毛少年柔道クラブへタイマーを贈呈しました。 
 

例会の企画については保田委員長には大変ご苦労をか
けていますが、スピーチの候補者のピックアップをお
願いします。 
 
私は特に趣味はありませんが、ゴルフはしていますが
上達はしていません。 
しいて言えば歌が好きです。飲みに行けば１０曲は歌
っていると思います。 
中学高学年頃フォークソングが流行っていました。 
井上揚水が大好きで歌を覚えるためにギターを購入し
歌を覚えました。 
その後歌謡曲が流行りピンクレディ－の振り付けを覚
えた記憶があります。 
高校時代には予餞会では寸劇をしてシンデレラの役を
して最優秀賞をいただきました。 
人前で話したり歌ったりするのは大変苦手でしたが今
では各地で盆踊りに参加しています。 
本日はありがとうございました。 
 
 

■出席報告                    
５９．２６％ 

 

 

 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


